

Mainz, 23.01.2014

Antrag **0124/2011 zur Sitzung Ortsbeirat Mainz-Neustadt am 26.01.2011**

Aufstellung von Zone-30-Verkehrsschildern in der Kreyßigstraße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

... die Verwaltung aufzufordern, die Aufstellung von Zone-30-Schildern in der Kreyßigstraße/Ecke Corneliusstraße, in Richtung Goethestraße, in Auftrag zu geben.

Begründung:

Die Kreyßigstraße ist eine 30er-Zone. Für Verkehrsteilnehmer, welche von der Moselstraße oder der Corneliusstraße in die Kreyßigstraße in Richtung Goethestraße fahren, ist dies nicht zu erkennen. Da sich auf diesem Abschnitt eine Parkanlage mit Spielplatz sowie ein Kindergarten befinden, sollte die Aufstellung schnellstmöglich geschehen.

Norbert Siegl